

Moi, je m'appelle Crapoux. J'ai trente cinq ans. Quand j'avais sept ans, j'ai habité en France. J'ai habité près de Nourrice Jenane, Azur et Asmar. Toutes les nuits, avant Azur et Asmar sont couchés, Jenane a disait une histoire de la fée de djinn. Et j'ai entendu. Elle a dit que «la fée de djinn est très belle ». Elle a décrit lui riches aussi. J'ai voulu lui trouver. Mais, je n'ai pas pu traverser la mer. Mais, j'ai fait un plan. Je traverserais la mer dans une petite boîte sur le bateau du père d'Azur. Et quand je suis arrivé dans un pays d'Arabe, tout le monde m'a jeté les pierres. J'étais très triste et effrayé. J'ai découvert pourquoi tout le monde fait ça, c'est parce que j'ai les yeux bleus. Après deux années, j'ai vu Jenane et Asmar. Ils sont sortis de France et sont arrivés ici. Mais, Jenane était très riche. Elle avait une grande maison, elle avait les serveurs aussi. J'étais très étonné. J'ai essayé de lui parler mais ses gardes n'ont pas permis. Alors, j'ai décidé de trouver la fée de djinn. Vingt ans plus tard, j'ai vu Azur. Il faisait semblant d'être aveugle. Et avec son intelligence, j'ai finalement trouvé les clés. Mais, Azur doit épouser la fée de djinn, pas moi. Et maintenant, je veux aller à France. Si j'avais une autre chance, je ne vendrais pas ici. Je ne voudrais pas trouver la fée de djinns. Azur et Asmar peuvent épouser la fée de djinn, je travaillais dans la ferme de mon père. L'avidité n'est pas bonne pour la vie.